

Laval presta declaración en el proceso contra PETAIN

Hizo una habilidosa defensa de si mismo procurando no perjudicar al mariscal

París, 3. — Como se anunció Pierre Laval, prestó declaración en la vista de la causa contra Petain.

Laval manifestó que después de haber abandonado el Ministerio de Asuntos Exteriores, Mussolini continuaba deseando la amistad de Francia y que dijo a Mac Donald que forjase una cadena desde Londres hasta Moscú, para ahogar a Hitler.

Laval agregó que consideró inevitable la guerra cuando Alemania se anexionó a Austria.

El presidente del tribunal interrumpió entonces al ex presidente Laval, a quien invitó a no divagar y hablar acerca de la cuestión relacionada con Petain.

El defensor, Payen, preguntó al testigo quién era el responsable por la falta de preparación de Francia para entrar en la guerra.

Laval contestó que las responsabilidades eran múltiples y que los créditos eran votados por la Asamblea.

El defensor, Puyen, insistió en que era mejor volver al asunto de Petain a lo que replicó el testigo que aunque se trataba del juicio de Petain, le afectaba a él directamente.

"Mañana, dijo Laval, los parisinos leerán en los periódicos, quiero informarles un poco. Sería un crimen que arrojase sobre Petain toda la responsabilidad por los preparativos de la guerra."

El presidente del tribunal preguntó a Laval por la fecha que comenzaron sus relaciones políticas con el mariscal.

Laval manifestó que mientras estuvieron ambos en el Gobierno de Doumergue tuvieron algunas conferencias, pero sin tratar nada de importancia.

Petain, dijo, no es político sino un mariscal de Francia que nunca perteneció a ninguna organización política. Por ello me confié la preparación de la Asamblea de Burdeos.

Seguidamente, Laval inició (Pasa a la página 4)

ATLEE VISITA AL REY JORGE en el Palacio de Buckingham

Londres, 3. — El primer ministro Atlee ha visitado al rey, al mediodía, en el Palacio de Buckingham.

Los círculos oficiales tienen entendido que a última hora del día de hoy será fijado el resto de la lista del Gobierno. — EFE.

Eldía D en el Japón En un último y desesperado esfuerzo emplearán todas sus armas suicidas secretas

Londres, 3. — Millones de japoneses estarán empeñados en un terrible asalto de armas suicidas secretas, contra la invasión de las tropas aliadas. Tal es el calificativo empleado por el ex comandante en jefe de la Flota de combate norteamericana en el Pacífico, vicealmirante Mitchell, para designar el próximo día D, en el Japón.

Al mismo tiempo el Cuartel general de los EE. UU. en Manila informa que se está ais-



EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año. XII - Núm. 3.353

Centa, Sábado 4 de Agosto de 1945

Ejemplar: 25 ctm

TRUMAN El nuevo gobierno BRITANICO

A BORDO DEL "AUGUSTA"

Declara que en Polstam no ha habido ningún acuerdo secreto

Londres, 3. — La Agencia Reuter anuncia que el presidente Truman ha declarado a los periodistas a bordo del "Augusta" que en la Conferencia de Postdam no ha habido "acuerdo secreto de ninguna clase". — EFE.

Londres, 3. — El primer ministro Atlee ha facilitado la siguiente lista a los miembros del Gobierno británico, que completan los seis primeros nombres anunciados el viernes pasado.

Secretario de Estado del Interior, James Chuter Eden; Secretario de Estado de los Dominios, lord Addison; Secretario de Estado para la India y Birmania, Frederick William Pethick Lawrence.

Secretario de Estado de Colonias, George Henry Hall. Primer lord del Almirantazgo, Albert Victor Alexander. Secretario de Estado de la Guerra, John James Lawson. Secretario de

Estado del Aire, vizconde Stansgate. Secretario de Estado para Escocia, Joseph Westwood. Ministro de Trabajo y servicio nacional, Georges Alfred Isaacs. Ministro de Educación, Ellen Wilkinson. Ministro de Agricultura y Pesca, Tom Williams. Ministro de Abastecimientos y productos de aeronáutica, John Wilmot. Ministro de Transporte de Guerra, Alfred Barnes. Ministro de la Alimentación, sir Ben Smith. Ministro de Combustibles, Emmanuel Shipwell. Ministro de Pensiones Wilfred Paine. Ministro de Estado (sin cartera), Philip John Noel Baker. Ministro de Sanidad. El rey ha aprobado la inclusión en su Consejo privado, a las siguientes personalidades: George Isaacs, Neurin Bévan, John Wilmot, Alfred Barnes y Emmanuel Shipwell, así como la concesión de la dignidad de barón del Reino Unido al nuevo secretario de Estado para la India y Birmania.

Lord Addison será jefe de la Cámara de los liores. El resto de los nombramientos, hasta un total de unos sesenta, incluyendo a los secretarios parlamentarios. Será publicada otra lista dentro de unos días según se anuncia en Downing Street 10, residencia oficial del primer ministro. — EFE.

EL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES

se establece en el Ministerio de Jornada de San Sebastián

Madrid, 3. — El ministro de Asuntos Exteriores señor Martín Artajo, ha salido esta mañana de Madrid en automóvil con dirección a San Sebastián, donde está establecido el Ministerio de Jornada.

La ausencia del señor Martín Artajo, será de varios días. — CIFRA.

Un comentario del "New York Journal" sobre las elecciones británicas

Nueva York, 3. — El diario "New York Journal" americano, publica esta noche un artículo de su corresponsal von Wiegand, donde juzgando el resultado de las elecciones británicas, dice: "Toda Europa está caminando hacia el comunismo o socialismo o una mezcla de estos dos sistemas, que política y económicamente tienen el mismo padre."

El aluvión socialista en Inglaterra, la aplastante derrota de los conservadores y la caída del

Gobierno de Churchill, son en sus efectos la significativa victoria del socialismo, del comunismo y del Generalísimo Stalin.

La jefatura democrática, dice el citado periodista, tal y como nosotros la concebimos con sus libres instituciones, pasa definitivamente a manos de América, más si esa jefatura no se sostiene con vigor y fuerza ilimitado, el colapso del concepto

democrático americano y de sus instituciones es solo una cuestión de tiempo.

Termina el artículo diciendo que Inglaterra "es ahora un imperio socialista y la consecuencia de esto en los restantes países del viejo continente, se confirma a Stalin como predominante dueño de los destinos de Europa." — EFE.

Stettin queda dentro de la zona administrada por POLONIA

Londres, 3. — El portavoz del Foreign Office ha declarado, según el comunicado de los tres grandes, que Stettin queda dentro de la zona que será administrada por Polonia.

Agregó que el trazado de la línea de demarcación de la frontera polaca era algo vaga. — EFE.

Los aliados mantienen una vigilancia en 125.000 millas cuadradas por si acaso Hitler no hubiese muerto

HAY MUCHOS RUMORES DE QUE ESTA ESCONDIDO EN LOS BOSQUES

Londres, 3. — Los aliados occidentales mantienen un servicio especial de vigilancia a través de 125.000 millas cuadradas, por si acaso Hitler no hubiera muerto y se encontrara escondido en algún punto de Alemania.

El corresponsal de la Agencia Reuter en la zona anglo norteamericana da cuenta como funciona el servicio y cómo reaccionan los alemanes ante la posibilidad de que el Führer viva todavía.

Hay muchos rumores de que

está escondido en los bosques.

Sin embargo, hasta ahora no se ha podido confirmar nada, aunque las autoridades del séptimo ejército norteamericano reconocen que Hitler podría estar escondido en estos bosques que son espesísimos. — EFE.

Cien aviones atacan la región de Tokio

Londres, 3. — 100 aviones "Mustang" han atacado objetivos en la región de Tokio esta mañana, durante 90 minutos, arrojando la radio nacional japonesa. En cabeza de la formación figuraban superfortalezas. — EFE.

La guerra contra el Japón



En las bases aéreas de Okinawa, los aviones se cargan de bombas destinadas al Japón

❖ CEUTA EN FIESTAS ❖

APOLO

ULTIMO DIA
Continúa desde las 7.45.
JOAN FONTAINE y LAURENCE OLIVIER
en la insuperable superpelícula de MERCURIO FILMS, titulada:

REBECA

PRIMER PREMIO DE LA CINE-MATOGRAFIA AMERICANA
Detrás de los torreones de un magnífico palacio, las emociones lucían con intensidad al mismo tiempo que el drama se cernía sobre dos vidas humanas.
VEA HOY EN APOLO

REBECA

Mañana:
LAZO SAGRADO

AVIDA RELIGIOS

LOS CULTOS EN HONOR DE LA PATRONA

MISA DE COMUNION GENERAL

Oficiada por el Ilustrísimo señor Vicario General, se celebrará hoy a las ocho y treinta, la Misa de Comunión general, como término de la solemne novena que se ha venido celebrando en honor de la Patrona.

VISPERAS

El Ilustrísimo Cabildo Catedral se trasladará esta tarde a las siete al Santuario, para cantar ante la imagen de la Santísima Virgen, solemnes Visperas.

SALVE SOLEMNE

A las 20, con asistencia del Ilustre Cabildo municipal tendrá lugar la solemne Salve, rezándose el Santo Rosario, con expiación mayor de Su Divina Majestad.

PROCESION

Una vez terminada la Salve, se celebrará la solemne proce-

Hoy comienzan oficialmente los festejos

Ya estamos en la puerta de la Feria, bajo el arco anual de familiares farolillos, desempolvados gracias al celo de nuestros infatigables ediles. Ceuta en fiestas es prolongación de la más bella estampa andaluza, amalgamada con el policromo exotismo del alma africana. Ceuta, que no es morena, ni es rubia, porque es del color de sus aguas ambiciosas de luz, desmañadas de mares entrañables, hoy se adorna con la flor roja de la fiesta sobre su cartel que estalla en luces de litografía.

Esta noche prendemos el primer ramillete de nuestro entusiasmo cívico-religioso — Patria y Fe —, sobre la imagen exoclea de nuestra divina Señora la Virgen de África, de nuestra África. Inauguración a gran honor, para tal Señora, tamaña solemnidad festoneada de gloria. Que saludamos también un singular ani-

versario escrito sobre rompeolas de un océano desmelenado y de un bello mar latino filósofo y, a pesar de todo, azul.

Paso del Convoy, y arriba, ayer, hoy y mañana, la morena Virgen de África.

Ceuta deshoja su mejor fecha del calendario emotivo rescatado con católico tesón, con sacrificio y abnegación insuperables. Y se entrega esta noche a la fiesta, alegre y confiada ciudad de nuestros afectos. Allí, con la primordial jerarquía de nuestras primeras autoridades — prestigio y orgullo de nuestro sentimiento español —, el pueblo llano, la ciudad que se envuelve en la ilusión maravillosa de la Feria, que sabe y acierta a divertirse, un poco con el corazón alborotado y los ojos muy abiertos a la alegre novedad que cobra sin par alcance en el afán ciudadano de cada día.

Estamos ante la puerta de la Feria y mil luminarias nos aguardan con festivo saludo. Hoy es noche de sábado, visperas solemnes de memorable solemnidad. Vayamos a la Feria, por Ceuta, por lo que Ceuta significa, por lo que Ceuta nos manda el corazón. Entreguemos nuestra cordial voluntad, nuestra más honrada sonrisa, al esplendor de la fiesta para que luzca más la angalaza policromía de su cartel.

Bajo la parábola artificial de esos fuegos anuales, penetremos con la muchachada jubilosa de todos los días hacia el recinto de nuestra auténtica hora, cuando somos capaces de encontrarnos con nosotros mismos — risa abierta y ancha en la noche sin reservas — mientras queda desvelada a nuestras espaldas la ciudad.

TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Sábado 4. Desde las 7.45.
UNICO DIA
20th Century Fox presenta a TYRONE POWELL-Freddie BARTHOLOMEW-MAGDALEINE CARROLL en

LLOYDS DE LONDRES

Mañana también en único día
SOR ANGELICA

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 757.2.
Temperatura máxima a las 11.30: 28.6 grados.
Temperatura mínima a las 4: 20.6.
Temperatura media: 23.0.
Humedad relativa media: 88 %
Dirección dominante del viento: E.
Velocidad media del viento: 18 kilómetros.
Horas de sol: 9.20.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: rizada.

sión conmemorativa del Paso del Convoy de la Victoria, en la que se lleva una imagen, reproducción de la de la Santísima Virgen cuya procesión llega hasta el muelle España, en cuyo lugar se cantará solemne Salve y el Himno de la Patrona, volviendo a su templo. A esta procesión asisten las autoridades de la plaza, que la presiden, rindiendo honores al paso de la Virgen fuerzas del Ejército.

VIGILIA DE LA ADORACION NOCTURNA

Esta noche, a las once comienza en el Santuario, la solemne Vigilia general de la Adoración Nocturna, titular de esta Sección y de su turno tercero. Antes de la exposición del Santísimo Sacramento, jurarán la bandera los adoradores ingresados desde agosto del año anterior a la fecha.

Dirigirá una plática, el reve-

rendo Padre Angel Carrillo, predicador de la novena, como ya es tradicional.

A las cinco de la mañana, se dirá la misa que es cantada y en ella se distribuirá la Sagrada Comunión a cuantos fieles lo deseen, pues es pública.

ENTREGA DEL BASTON

A las 10 y 15 de mañana se celebrará la ofrenda del bastón de don Pedro de Meneses a la Santísima Virgen, por S. E. el General Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, Excelentísimo señor don José Enrique Varela Iglesias.

FUNCION SOLEMNE

Mañana día 5, fiesta principal: a las 10 y 30, una vez terminada la ceremonia de la entrega del bastón, tendrá lugar la solemnisima y tradicional función religiosa, en honor de nuestra amantísima Patrona, a la que asistirá S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos y gobernador general de las Plazas de Soberanía; los Cabildos Catedral y Municipal y las autoridades militares y civiles de ciudad.

El panegirico está a cargo del predicador de la novena, el Ilustre Padre Redentorista, Angel Carrillo.

INDULGENCIAS

Todos los fieles pueden ganar indulgencia plenaria aplicable a las benditas almas del Purgatorio, visitando el templo de Nuestra Señora de África, desde las primeras Visperas (tarde de hoy) hasta puesto el sol del día de mañana, habiendo confesado y comulgado y pedido a Dios por la paz y concordia de los príncipes cristianos, extirpación de las herejías y exaltación de Nuestra Santa Madre la Iglesia.

PANKELIN
SILVICRINE PURA
COLONIA CARMELA
"ROMA" Cervantes 8

DELEGACION DEL MINISTERIO DEL TRABAJO

FIESTAS DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

A petición de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación, se autoriza el cierre de los establecimientos mercantiles, durante la tarde de los días 6 y 7 de los corrientes pudiendo diferirse el cierre hasta las veintidós horas los días tres y cuatro.

Ceuta 3 de agosto de 1945.
El Inspector General, Delegado de Trabajo.

Luis Sánchez-Blanco.

BANDO

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que con motivo de las tradicionales fiestas de la Patrona de la Ciudad y de la visita con que nos honra S. E. el Alto Comisario, en ocasión de las mismas, invito al pueblo de Ceuta, excepcionalmente concepuado por la manera de exteriorizarse en actos de esta naturaleza, a los que a continuación se indican, con objeto de que en la fecha mejor y más profudamente grabada en el corazón y en la memoria de los ceutías, se ponga de manifiesto una vez más a nuestra Protectora y al respetado y querido General Varela el fervor religioso y el sentimiento de lealtad y patriotismo de este vecindario.

Dichos actos serán los siguientes:

DIA 4

A las 20 horas. -- Salve a la Santísima Virgen de África.
A las 22.30. -- Procesión conmemorativa del Paso del Convoy de la Victoria.

DIA 5

A las 10 horas. -- Recibimiento a S. E. en la Plaza de África.

A las 10.15 horas. -- Ceremonia de recepción por S. E. del bastón de mando del primer Gobernador Militar de la Plaza D. Pedro de Meneses, y ofrenda del mismo a la Virgen de África.

A las 10.25. -- Imposición por el Ilmo. Sr. Vicario de la Medalla de la Asociación de Nuestra Señora de África a Su Excelencia y señora.

A las 10.30 horas. -- Tradicional función religiosa en honor de Nuestra Excelsa Patrona.

A las 12 horas. -- Homenaje a los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, en la tribuna de González Tablas.

A las 21 horas. -- Bendición e inauguración de la nueva carretera de acceso.

Igualmente invito a engalanar los balcones con colgaduras de los colores nacionales durante el día de la Virgen.
Ceuta, 3 de Agosto de 1945.--X.
FRANCISCO RUIZ SANCHEZ

Programa de los actos que tendrán lugar mañana 5 de agosto con motivo de la visita de S. E. el Alto Comisario

A las 10 horas. -- Llegada a la Plaza de África, revista a las tropas que rindan honores y saludo a las Autoridades en la puerta de la Catedral.

De 10.15 a 10.30. -- Ceremonia de recepción del bastón de mando del primer Gobernador militar de la Plaza D. Pedro de Meneses y ofrenda del mismo a la Virgen de África.

De 10.30 a 12.00. -- Función religiosa con asistencia de los Cabildos Catedral y Municipal, con imposición de la medalla de la Asociación de Nuestra Señora de África a S. E. y señora.

De 12.00 a 12.30. -- Homenaje al Ejército en la glorieta González Tablas con motivo de su restauración, en el que pronunciarán discursos S. E. el Alto Comisario y el Ilmo. señor Alcalde.

De 12.30 a 13.30. -- Recepción en el Palacio Municipal con asistencia de Autoridades militares y civiles.

De 13.30 a 14.00. -- Desayuno en el Palacio Municipal.

De 14.00 a 15.30. -- Almuerzo íntimo en id. id.

De 15.30 a 19.00. -- Estancia en el chalet de Otero.

De 19.00 a 20.30. -- Asistencia a la novillada.

De 21.00 a 22.00. -- Bendición e inauguración de la carretera de nuevo acceso a la Ciudad.

A las 22 horas. -- Visita a la feria, y estancia en la caseta "Rebellin", donde tendrá lugar cena y baile en honor de de Su Excelencia.

CONSTANTINO COSÍO, HIJO

Coloniales al por mayor

Publicaciones

Estadística del Comercio exterior en la Zona del Protectorado español 1944

La Delegación General de la Alta Comisaría de España en Marruecos, por medio de su Servicio de Estadística, ha publicado el balance anual, correspondiente al año 1944, del movimiento registrado en el comercio exterior de la Zona de Protectorado, reunido en un interesante volumen cuidadosamente editado. En el mismo se contienen con un detallado estudio todas las cifras relativas al intercambio de España con los diversos países del extranjero, los valores por cantidades y mercancías de importación y exportación, la distribución geográfica del comercio exterior de la Zona y otros pormenores no menos interesantes, todo lo cual viene a demostrarnos la preocupación de la Alta Comisaría por tan primordial faceta de la vida económica del territorio y el especial cuidado de la Delegación General al confeccionar una estadística de tan ingente labor y movimiento mercantil, que es de suma utilidad para cuantos se dedican a las mencionadas actividades dentro y fuera del territorio, a la vez que significa un magnífico exponente de la próspera vida marroquí bajo el signo de España y su Caudillo.

Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléfono 274
Vinos de Moriles
Comidas por cubierto y a la carta
Se admiten abonos.

PROGRAMA OFICIAL

de los actos que tendrán lugar desde el día 4 hasta el 12 inclusive del mes de agosto del año 1945, con motivo de la festividad de Nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen de África y en conmemoración del IX aniversario del Paso del Convoy de la Victoria

SABADO 4

A las 9. Entrega de donativos a los necesitados de la localidad en el grupo escolar "Lope de Vega" (plaza del General Mola), repartiéndose también a los acogidos en los establecimientos benéficos.

A las 19. Primer partido de fútbol de la competición entre equipos militares y civiles que tendrá lugar en el Campo militar de Deportes y para la que el Ilustre Ayuntamiento ha donado una copa.

A las 19'30. Esgrima. Dará comienzo las pruebas eliminatorias de florete para la primera categoría, del campeonato regional que se celebrará en los salones del Centro Cultural de los Ejércitos, con entrada libre.

A las 20. Solemne salva en el Santuario de la Patrona.

A las 21.--Procesión conmemorativa histórico-religiosa del paso del "Convoy de la Victoria", saliendo una reproducción de la Santísima Virgen de África de su Santuario.

A las 22. -- Cabalgata de gigantes y cabezudos, compuesta de más de cincuenta personajes, que recorrerán las principales calles de la ciudad, anunciando la apertura de la velada.

A las 22'30. Se declara abierta la exposición de Pintura, Escultura y Artesanía, organizada por el Ilustre Ayuntamiento, en la parte baja del Hogar de Falange.

A las 23. Inauguración de la Velada y bailes populares en la caseta oficial instalada en el Real de la Feria.

DOMINGO 5

A las 8. La banda de Música del Tercio Duque de Alba, II de La Legión y las de cornetas y tambores de la Guarnición, recorrerán la población y su campo exterior, interpretando alegres dianas y en éste tendrá lugar la segunda salida de los gigantes y cabezudos.

A las 10'15. Ofrenda del bastón de Pedro de Meneses a la Santísima Virgen de África, por el general jefe superior de las Fuerzas Militares de Marruecos Excmo. señor don José Enrique Varela Iglesias.

A las 10'30. Solemne función religiosa en el Santuario de la Patrona, con asistencia de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las plazas de Sobe- ranía, del Ilustre Cabildo Catedral, autoridades militares y civiles e Ilustre Ayuntamiento, bajo mazas.

A las 12'30. Inauguración de la tribuna de González Tablas, por S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos.

A las 19. -- Gran novillada en la que se lidiarán seis hermosos novillos-toros de la acreditada ganadería de D. Ramón Gallardo, por los diestros Eduardo Liceaga (de Méjico), Gallito Chico y Niño de la Palma (hijo), acompañados de sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros.

A las 20'45. Esgrima. Comenzarán las tiradas eliminatorias de sable para primera categoría. A la terminación de esta prueba, empezarán las de floretes para segunda categoría.

A las 21. -- Bendición e inauguración de las obras del segundo acceso a la ciudad, con asistencia de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, Inspector Regional de Obras Públicas, Vicario Capitular y autoridades militares y civiles.

A las 22. -- La banda de Música de La Legión, celebrará un concierto en la plaza de Nuestra Señora de África.

A las 22'30. -- Velada y bailes populares.

A las 23'45. -- Concurso de Mantones de Manila, premiando el más artístico y que sea llevado con más clasicismo.

A las 24. -- Gran función de fuegos artificiales en el muelle de España o en la bahía comprendida entre éste y el de Alfau.

LUNES 6

A las 11. -- Segundo partido de fútbol de la aludida competición y en el mismo lugar.

A las 19. -- Presentación en la plaza de toros del gran espectáculo cómico-taurino, musical por grandes figuras del toreo de este género.

A las 20'45. -- Esgrima. Dará comienzo las eliminatorias de espada de segunda categoría y a continuación se tirarán las de sable de igual clase.

A las 22'30. -- Velada y bailes populares.

MARTES 7

A las 11. -- Tercer encuentro de fútbol en dicho Campo.

A las 18. -- Natación: 100 metros libres, 200 brazas, concursos de saltos y Polo-acuático, en el muelle de España.

A las 18'30. -- Carreras de cintas en bicicleta por señoritas en el emplazamiento del Ferial.

A las 19'30. -- Esgrima. Comenzarán las pruebas eliminatorias de florete para tercera categoría y a continuación se tirará las de espada de igual categoría.

A las 22'30. -- Velada y bailes populares.

A las 24. -- Segunda función de fuegos artificiales.

MIERCOLES 8

A las 11. -- Cuarto encuentro de fútbol para la competición en el referido Campo.

A las 18. -- Natación: 100 metros espalda, 400 libres y Polo-acuático en el muelle Español.

A las 19'30. -- Esgrima: dará comienzo las eliminaciones de sable de tercera categoría.

A las 22'30. -- Velada y bailes populares.

JUEVES 9

A las 11. -- Quinto partido de fútbol en el lugar de costumbre.

A las 19. -- Un mano a mano en refida competencia entre los aficionados locales del torero Gran Francisco, de Ceuta y don Jaime, de Algeciras.

A las 20'30. -- Esgrima: tendrá lugar las tiradas de gala, entre los clasificados en las diversas armas y categorías, tomando parte el profesor de la Sala; procediéndose seguidamente a la entrega de premios por las autoridades a los clasificados.

A las 21'30. -- Concurso infantil de trajes regionales en la caseta oficial del Real de la Feria.

A las 22'30. -- Velada y bailes populares.

VIERNES 10

A las 18'30. -- Final de la competición de fútbol y entrega del trofeo al equipo vencedor en el indicado Campo.

A las 20'30. -- Regatas de botes de seis y cuatro remos en la bahía comprendida desde el muelle de España al de Alfau.

A las 22'30. -- Velada y bailes populares.

EL FARO

ante el 5 de Agosto

Lea Ud. mañana nuestro número extraordinario dedicado a la exaltación de las Fiestas de Ceuta. En él encontrará, la visión de una ciudad nueva, tal como la desea, el sentimiento viejo de los que la aman de verdad. Reportajes gráficos, Literatura, interés, amenidad, en 32 páginas de nutrido texto. Un periódico para Ceuta que todo el público espera con interés.

SABADO 11

A las 19. -- Travesía del Puerto, 100 metros femeninos, 50 metros infantiles, 4 x 100 relevos y Polo-acuático.

A las 22'30. -- Velada y bailes populares.

DOMINGO 12

A las 19. -- Seis hermosos novillos de la acreditada ganadería de don José Marzal, para los afamados diestros José Guerra (de Madrid), Morenito de Talavera (hermano del matador de toros) y Rafael Vázquez, con sus respectivas cuadrillas de banderilleros.

A las 22. -- Segundo concierto a cargo de la Banda de Música de La Legión, en la plaza de Nuestra Señora de África.

A las 22'30. -- Velada y bailes populares.

A las 23. -- Velada marítima en la que tomarán parte diversas embarcaciones artísticamente adornadas, las que desfilarán entre los muelles de España y Alfau.

A las 23'30. -- Fallo del concurso de casetas instaladas en el emplazamiento del ferial.

A las 24. -- Traca final.

La Comisión se reserva la facultad de alterar el orden de celebración de los distintos festejos que figuran en este programa o de suprimir algunos de los reseñados cuando por circunstancias ajenas a la voluntad de la misma se vea obligada a ello.

Ceuta, julio de 1945.
Por la Comisión de Festejos,
Océano Mateos
El Alcalde,
Francisco Ruiz
El Secretario,
Alfredo Meca

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tlfn. 7-6-0

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2.º - Teléfono 463

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856

Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

¡CUIDADO! ¡LA ROPA CUESTA CARA!

Preserve sus trajes, abrigos, etc. con CAMFOLINA enemiga mortal de la destructora polilla. Se vende a granel y bolsas de 1/4 y 1/2 kilo. Uso igual que naftalina.

DROGUERIA UNIVERSAL. Ventas por mayor y menor. General Yagüe 12. Teléfono 182 Ceuta

S. E. el Alto Comisario patrocina la Exposición de Antonio Calvache, en Ceuta

El día cinco, y con motivo de hacer su entrada oficial en la ciudad, el Excmo. señor Teniente General Varela, inaugurará una amplia Exposición que, patrocinada por S. E. está montando su autor, Antonio Calvache, en los salones del Casino Militar.

Dicha exposición, que es conjunto de exposiciones diferentes, constreñidas en su número para hacer viable su exhibición reunidas, abarca los siguientes temas:

1.º — "Altars de España" (Bicentenario de la Patria que hizo célebre la gloria de sus hijos ilustres).

2.º — "Gólgota" (Estampas del Evangelio compuestas al estilo tradicional unas, y otras de libres normas).

3.º — "Marruecos" (Colección que el autor ofreció realizar a S. A. I. el Jalifa, al inaugurar su primera exposición por tierras mogrebíes).

4.º — Paisajes marroquíes y retratos, enviados a la reciente Exposición Nacional (Premio Nacional 1945).

5.º — Retratos (en esta colección se encuentran muchos de los que estuvieron cogidos en exposiciones extranjeras, entre ellos los que obtuvieron gran premio en la Exposición Internacional de las Artes Decorativas de París, primera exposición a la que concurrió su autor).

6.º — Guerra. En las obras presentadas bajo estas seis facetas, verdadera expresión del más puro españolismo, se encuentran dibujos, bromes, frescos, gomaz, retículas hasta llegar a la fotografía del más noble simplismo. Sobre la técnica, empleada con todo el amor de un aficionado que procura siempre elevar su forma expresiva, está el alma: esas aias que Antonio Calvache supo crear a su profesión para hacer de ella vehículo de los ideales patrios.

**COMPRA DE
Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad
JOYERIA**

**La Esmeralda
Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5
PAGA TODO
SU VALOR**

CEUTA AL DIA

UNA GRATA SORPRESA

Ha tenido lugar en estos días, víspera de feria, un acto en nuestro Ayuntamiento, sin ruidos ni propagandas, que tiene un alto sentido social y humanitario. Es como si dijéramos, la compensación que recibe el hijo de Ceuta de clase humilde, que se comporta como buen ciudadano, amante de su Patria chica, quien realiza actos humanitarios o heroicos, quien cultural, artístico o deportivamente, exalta a su pueblo natal. Es un premio que el Ayuntamiento, por tradición y por ese anhelo de proteger a sus hijos, efectuó y continúa efectuando, siempre que la ocasión y las circunstancias son propicias.

Pero aclaremos. El caso que informamos es el siguiente. Tiene el Ayuntamiento de Ceuta, desde hace veinte años, una lista de unas cartillas de previsión, a favor de vecinos e hijos de Ceuta, que a través de este tiempo se merecieron por sus diferentes comportamientos. Estas cartillas comenzaron con una aportación mínima que paulatinamente ha sido aumentada, hasta la fecha, en que por ser sus titulares ya personas mayores, el Ayuntamiento ha considerado oportuno y justo el hacerlas entrega, de este premio, y precisamente, para que mayor sea su valor, puesto que en la mayoría los titulares son personas modestas, en estos días que se celebra la festividad de nuestra Santa Patrona la Virgen de África.

Y he aquí la grata sorpresa, grata para ellos, que no la esperaban, y grata misión, para los demás, porque hacer bien siempre es agradable y de bien nacido.

DONATIVOS

A fin de que en los Centros benéficos sea conmemorada, la festividad de Nuestra Santa Patrona la Virgen de África, con el mayor esplendor posible, el señor Alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, ha dispuesto sea en viado un donativo de 500 pesetas a los siguientes centros: Reverendas Madres Aduertrices, Cárcel del Partido, Comedores de Auxilio Social, Hogar de Nuestra Señora de África y Hospital de la Cruz Roja.

DEVOLUCION DE VISITA

Para corresponder a la visita de cortesía que el pasado día 1 el Alcalde de la ciudad don Francisco Ruiz Sánchez efectuó a los comandantes de los minadores "Júpiter" y "Vulcano", en el día de ayer, éstos visitaron a nuestra primera autoridad municipal en su despacho oficial.

Entre tan destacadas personalidades, se celebró una agradable entrevista en el transcurso de la cual el señor Alcalde, les expresó su agradecimiento, por la presencia de la Marina española, en nuestras fiestas de agosto.

LA FIESTA DE LA BANDERITA

El próximo día cinco, como en años anteriores se efectuará la postulación de la Banderita, por señoras de la localidad, cuyos ingresos se destinan a la humanitaria labor que realiza en España la Institución de la Cruz Roja.

Es de esperar que todos los ceuties contribuyan, a esta aportación, que en nuestra ciudad siempre tuvo gran éxito.

EFEMERIDES LOCAL

4 de agosto de 1918 — Se inauguró la plaza de toros del Llano de las Damas. Se lidiaron cuatro novillos de la ganadería de Gallardo para los días 1.º, 2.º, 3.º y 4.º de agosto. En el día 1.º, lidió el torero M.º M.º "Carnicero" y Antonio Moreno "Lagartijillo".

DE MELILLA

Después de permanecer una temporada en Melilla, ha regresado a esta plaza nuestro querido buen amigo don Julio Andrade García.

SEA BIEN ENFERMO.

ENFERMO

Se encuentra ligeramente enfermo don Luis Aguilera González, por cuyo restablecimiento hacemos fervientes votos.

CADETES DE FALANGE

Después de asistir en la provincia de León al campamento nacional "Francisco Franco", regresaron los cadetes de este Frente de Juventudes, camaradas Pedro del Corral Vallejo, Jesús González Marián y José Cano Cabedo, los cuales han aprobado en el mismo el curso de jefes de Falanges de las Falanges Juveniles de Franco.

Bien venidos y nuestra felicitación a tan entusiastas falangistas.

— Para el mismo campamento han marchado los camaradas Julio Rama Raggio, Camarada Bernat del Canto y Mariano Aragón de Melilla, de este Frente de Juventudes y con igual fin.

Les deseamos un feliz viaje y éxito en el curso que van de realizar.

ONOMASTICA

Ayer, festividad de Santa Lidia, celebró su onomástica la señorita Lidia Moreno Romero, secretaria provincial de la Delegación de "Auxilio Social" a que con tal motivo recibió muchas felicitaciones, a las que unimos la nuestra.

ENTRE NOSOTROS

En el vapor correo de ayer, y acompañado de su distinguida hija, llega de Sevilla para pasar

Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes e industriales, que en el día de hoy 3 y mañana 4 del actual, podrán permanecer sus establecimientos abiertos al público hasta las 21 horas y los días 6 y 7 deberán cerrar en la jornada de la tarde; todo ello de conformidad a lo autorizado por el Ilmo. Sr. Delegado de Trabajo local, complaciendo ruego hecho a este Organismo por numerosos comerciantes.

Ceuta, 3 de agosto de 1945.
El Presidente

EL GENERAL SOTELO EN CEUTA

Al objeto de pasar entre sus familiares y amistades las fiestas de nuestra ciudad, en el vapor correo de ayer tarde, llegó procedente de Madrid, el Excmo. señor general don José Sotelo García.

Deseamos al ilustre general y distinguido paisano nuestro una feliz estancia entre nosotros.

Grandes almachenes de tejidos
Casa Ibañez
La casa más surtida
Últimas novedades

las próximas fiestas entre nosotros, don Juan Conde González, Reciban nuestra cordial bienvenida.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 152.

Sociedad General de Autores de España

DELEGACION PROVINCIAL. - CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento de las Entidades y Particulares que hagan instalaciones en los terrenos donde se han de celebrar las Veladas en honor de Nuestra Señora de África y en las cuales hayan de ejecutarse música, bien sea por Orquesta o por Aparatos de Radio-Gramola, la obligación en que están de proveerse, antes del día cuatro, de los corrientes del correspondiente Contrato-Permiso de esta Delegación, que tiene su oficina en la calle de José Antonio Primo de Rivera 22, de 10 a 12 y de 16 a 18 de la tarde.

Significando que el cumplimiento de ello, dará lugar a que se considere la ejecución de música en las instalaciones que no cumplan el requisito antes mencionado, como infracción de la Ley de Propiedad Intelectual.

Ceuta a 2 de Agosto de 1945.

El Delegado Provincial.

AVISO

La administración de Loterías nº 2 (antigua Mascota) no se ha trasladado y continúa en los Jardines San Sebastián (kiosco) No tiene sucursales.

Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

Doctor Arces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

PLAZA DE TOROS DE CEUTA

El domingo día 5

A las 7 en punto

GRAN CORRIDA DE NOVILLOS - TOROS

DE LA ACREDITADA GANADERIA DE DON RAMON GALLARDO, PARA

José Ortega "GALLITO CHICO"

Niño de la Palma (hijo)

y Eduardo LICEAGA, de Méjico

acompañados de sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros

LUNES 6

A LAS SIETE EN PUNTO

LLAPISERA

CON SU NUEVA

CREACION INTERNACIONAL

Un espectáculo que dejará grato recuerdo

EL DOMINGO 12

A las siete

GRAN NOVILLADA

Seis magníficos novillos de la acreditada ganadería de D. José Marzal para

Pepe Guerra

MORENITO DE TALAVERA CHICO

y Rafael Vázquez

con sus correspondientes cuadrillas

El desencajonamiento de la primera corrida de feria

Ayer tarde, con la asistencia de numeroso público se efectuó el desencajonamiento de la primera corrida de feria, para José Ortega "Gallito Chico", Niño de la Palma (hijo) y Eduardo Liceaga, de Méjico.

La corrida se presenta muy gorda, bien puesta de pitones y pareja. La reseña de los novillos es la siguiente:

- 45, "Mijito", negro bragado.
- 42, "Usurero", negro bragado.
- 19, "Sibarito", negro.
- 60, "Navajito", negro entrelado.
- 39, "Lagartijo", negro bragado.
- 35, "Celebrito", negro bragado.

A juzgar, pues, por la plancha de las reses, es de esperar, que esta primera corrida de feria sea un completo éxito.

Hoy después de las siete de la tarde serán expuestas las reses al público.

Venta de localidades para los toros

Durante toda la mañana de hoy podrán ser retiradas a don Antonio Fernández Pérez, en el Bar Nieto, las localidades apartadas para las corridas de Feria.

Por la tarde, se abrirá taquilla para toda clase de entradas en el Bar Nieto, La Perla, El Campanero y Jadú.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

SOLEMNE NOVENA A LA VIRGEN DE LA PALMA

Para el próximo día 7, se anuncia la celebración de una solemne novena en la Iglesia Mayor, en honor de la Santísima Virgen de La Palma, de la ciudad.

Los cultos se desarrollarán por la mañana y por la tarde, siendo los primeros con misa rezada a las 9 y los segundos a las 8.

Predicará el Muy Rvdo. Padre Frey Carmelo de la Cruz, de la Congregación de Agustinos Recoletos, con residencia en Granada.

El día 15, festividad de la Virgen de la Palma, se celebrará a las 8 Misa de Comunión general y a las 10, una función religiosa a la que asistirá el Excelentísimo Ayuntamiento en pleno.

El día 17, a las 9 de la mañana, se dirá una Misa de Requien aplicada por el alma de los Cofrades fallecidos.

El último día de la novena, al terminar los cultos de la tarde habrá solemne procesión claustral con S. D. M.

EL RIEGO DE LAS CALLES

En la tarde de ayer, presenciamos en la calle Alfonso XI, el riego verificado de la misma, por un carro cuba, que según los manifestaron, recogía el agua, por medio de una bomba en el río.

Ni que decir tiene, que aplaudimos esta gran idea de nuestra primera autoridad municipal, por lo que ello supone de higiene.

EL TRASLADO AL RINCONCILLO

De nuevo el domingo se pre-

sentará a los cientos de personas que se trasladan al Rinconcillo el problema de su viaje a dicho lugar, teniendo en cuenta el deficiente servicio establecido.

Creemos que por quien correspondía, debía obligarse a la compañía concesionaria a responder al compromiso que ha contraído en virtud de su exclusividad o bien por el contrario, autorizar el establecimiento de otra clase de servicio.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

En las Oficinas de la Delegación del Instituto Nacional de Previsión en nuestra ciudad, ha quedado expuesto un anuncio en el que se dan normas generales, referentes a cómo se ha de proceder por las empresas, para la inclusión en el régimen de cuotas de seguros sociales, de los domingos.

PRIMER VIERNES DE MES EN MEDINACELI

Con el mismo fervor, que en meses anteriores, celebró el pasado, los cultos correspondientes al Primer Viernes de mes en honor del Santísimo Cristo de Medinaceli. Por la mañana hubo Misa de Comunión general con exposición menor y por la tarde los cultos propios, junto con Exposición y bendición de Su Divina Majestad.

Asistieron gran cantidad de fieles, tanto por la mañana como por la tarde.

PARA LA VIRGEN DE LA ESPERANZA

Faltaba en Algeciras, la Virgen que bajo la advocación del hermoso nombre de la Esperanza, fuera también faro, de los algecireños, en sus penas y congojas. Ahora, gracias a los esfuerzos de la Cofradía de Medinaceli, este nombre de la Virgen de la Esperanza, se une al

FERIA DE San Roque

Del 12 al 19 de Agosto

- Monumental corrida de toros y gran novillada.
- Fuegos artificiales
- Feria de ganados
- Iluminaciones y conciertos
- Tiro de pichón
- Atracciones variadas
- Balles de sociedad
- Magnífico servicio de comunicaciones con Algeciras y La Línea.

otro ya lleno de bendiciones por los algecireños, el del Santísimo Cristo de Medinaceli.

Una suscripción, está abierta en estos días, para la adquisición de la imagen de la Virgen y es en la Parroquia de San Isidro donde se reciben estos donativos. Envía el tuyo, a fin de cooperar en esta obra, que no busca otra cosa más que engrandecer el acervo espiritual y material, religioso, de la ciudad.

Montilla.

FERIA Y TOROS EN SAN ROQUE

Monumental corrida de 6 bravísimos toros de don José de la Cova (precedentes de Saltijo), para el mejicano

Carlos Vera CAÑITAS
Manolo ESCUDERO
y Rafael ALBAICIN

Gran servicio de autobuses desde Algeciras, La Línea, Estación de San Roque, Los Barrios, Tarifa y Facinas.

El vapor correo de Ceuta retrasará la salida.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

SE VENDE un piano seminuevo. Razón en esta Administración.

VENDO una máquina de coser secreteer, Queipo de Llano, 2.

VENDESE muebles de lujo. Tte. Arrabal, 2, principal C, de 8 a 8.

VENDO radio americana moderna, toda onda, mitad precio. Independencia, 49.

ECONOMICO vende repostero magnífico, seis sillas tapizadas. Espino 15, 5.º izquierda. Casa del Sindicato.

Alquileres

HABITACION amplia, ventilación excelente, caballero solo, precio económico en Galea, 10-2.º puerta, número 8.

SE OFRECE habitación para caballero solo. Teniente Pacheco, 14-2.º izquierda.

Anúnciese en EL FARO

L. García Cabello

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO

Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar,

Consulta de 4 a 6.

General Yagüe, 12-2.º

CEUTA.

Doctor Eduardo Herrera

MEDICINA GENERAL
PIEL Y VENEREAS

Consulta de 5 a 9

Avenida de Africa 26, tercero

(Morro) CEUTA

BARACHOL



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1.122



Gran Circo H. NOS ALVAREZ y WERNOFF



Hoy 4 de Agosto, presentación de la UNICA COMPAÑIA DE CIRCO ECUESTRE que viaja por España - Con la presentación de los preciosos CABALLOS ANDALUCES de la ganadería de don Luis Vázquez, de Sevilla. - ¡CABALLOS QUE BAILAN A TIEMPO DE MUSICA!

¡CABALLOS que obedecen a la palabra! - Y la célebre ¡JACA TORERA! presentada por el gran CABALLISTA ANDALUZ D. Arturo Manzano

¡Un espectáculo grandioso! ¡Un espectáculo netamente español!

Hermanos MORENO Los graciosísimos y mejores PAYASOS ESPAÑOLES



ROMERO con su maravillosa comedia CANINA
¡PERROS ACTORES!
¡MONOS ACTORES!
¡GATOS ACTORES!
NICOLAS Y RASTABLAS con su cama diabólica

LOS 6 COHAN
incomparable troupe oriental
Tos 5 Robeni's Marchanys
15 atracciones 15 - 50 artistas 50



NUMERO DUELO DE CENTENOS. — EN-
MERO ATRASADO, DE CENTENOS. — SUB-
COMISION, SEPTA Y MARIUOSO: MARIUOSO,
5 puntos. TIRANOS, 15 puntos. FROVACION,
MARIUOSO, 5 puntos. TIRANOS 15 puntos.
Año 60 puntos.

EL FARO

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y MARIUOSO —
MARIUOSO, MARIUOSO, MARIUOSO Y
TIRANOS de la Redaccion y Administracion,
MARIUOSO, MARIUOSO — Apartado de Correos,
MARIUOSO 1-6-6

ataque aeronaval norteamericano contra el Japon El proceso de PETAIN

GRAN NUMERO DE AVIONES Y BUQUES DE GUERRA DESTRUIDOS

Comunicado oficial del almirante Nimitz

COMUNICADO DE NIMITZ
Guam, 3.—Aviones norteamericanos con base en portaaviones, en colaboración con aparatos británicos, han destruido o averiado 268 aviones y 116 embarcaciones japonesas, entre ellas nueve buques de guerra, en sus ataques del pasado lunes.
El almirante Nimitz ha revelado que a los informes totales sobre los ataques efectuados durante todo el día del lunes hay que agregar 48 aparatos y 28 embarcaciones destruidas o averiadas por los aliados que sufrieron la pérdida de once aviones por su parte.
El comunicado de Nimitz revela igualmente que aviones norteamericanos atacaron las instalaciones militares de Nagoya, cuya acción no ha sido anunciada anteriormente.
El comunicado, no obstante, no da detalles de los daños causados en este último punto, limitándose a informar que fueron destruidos, entre otros objetivos cuatro hangares y cuatro locomotoras.
Por su parte, Mac Arthur ha anunciado que otros dos aviones han atacado el puerto de Nagaki, en la costa occidental, uno de los más importantes de Japon.
Han sido destruidas diez embarcaciones y cuatro averiadas, entre éstas un submarino. — EFE.

AVIONES Y BARCOS DESTRUIDOS
Guam, 3.—Los últimos datos facilitados sobre el ataque efectuado el lunes pasado por avio-

nes británicos y norteamericanos con base en un portaaviones, contra las zonas de Tokio y Miazaru, revelan que fueron destruidos o averiados 289 aviones nipones y 115 barcos. — EFE.

COMUNICADO COMPLEMENTARIO DEL ALMIRANTE NIMITZ
Guam, 3. — Un comunicado

complementario del almirante Nimitz dice que han sido destruidos o averiados por los aviones norteamericanos, en colaboración con los aparatos británicos, 24 buques de guerra japoneses, además de los nueve que se citan en el parte oficial, durante los ataques del lunes. — EFE.

Las tropas chinas avanzan hacia Oriente en persecución de los japoneses

HA SIDO RECONQUISTADA UNA LOCALIDAD

Chungking, 3.—Un comunicado informa que las tropas chinas han avanzado hacia Oriente en la persecución de japoneses, habiendo reconquistado Ifeng, a 15 kilómetros al Oeste de Nanchang, capital de la provincia de Kuangsi, situada a 160 kilómetros al Este de Changsha.
Otras fuerzas chinas han atacado a fuerzas enemigas cercándolas en las afueras de Kiam, situada a 160 kilómetros al S. de Nanchang eliminando a los remanentes de fuerzas niponas a ambos lados del río Kan, en un puerto al sur de Kiam. — EFE.

DENTRO DE UN MES EL JAPON QUEDARA AISLADO DEL CONTINENTE ASIATICO
Chungking, 3.—El ex jefe de

la 14 fuerza aérea, general Claire Chennault, ha manifestado en una entrevista de despedida a los periodistas que dentro de un mes el Japon quedará aislado del Continente asiático.
Agregó Chennault que los aviones de los Estados Unidos, en reciente número, situados en los aeródromos de Okinawa, podrán atacar libremente las regiones meridionales de Manchuria y Península de Corea. — EFE.

LA PRENSA INGLESA COMENTA LAS decisiones de Potsdam

Londres, 3.—Los diarios de la mañana en sus editoriales elogian las decisiones de Potsdam tal y como se revelan en el comunicado oficial.
Algún periódico advierte que será necesario que las grandes potencias continúen en plena cooperación, con espíritu de equidad, para asegurar el fiel cumplimiento de las decisiones tomadas en Potsdam.
Según el "Daily Express" nadie será tan necio que establezca un plan rígido para Alemania, por anticipado. En realidad los aliados tendrán el deber severo y constante de cuidar que los alemanes, cuando empiecen a reanimarse un poco, no descubran los medios para eludir y violar las condiciones de ocupación. El comunicado es enérgico y justo en sus disposiciones. El santuario del militarismo prusiano (Potsdam) puede significar el fin de un sistema que bajo diversas disfraces ha tenido aterrorizada a Europa durante más de un siglo, dice el "Daily Mail".

El "News Chronicle" comenta en su editorial que el comunicado no arroja luz alguna sobre la forma en que los aliados piensan reorganizar Europa central. Una paz permanente, dice, es imposible, si se repiten los errores de 1919.
No hay que dudar que se hará justicia a su debido tiempo con pequeñas naciones, pero unas palabras de aliento hubieran sido bien acogidas ahora. Esta vez no se trata de establecer la paz por medio de una sola y dramática liquidación. El programa de Potsdam, aunque no responde a todas las expectativas en el puesto, pone de manifiesto unidad de propósito, según el "Times".
El diario laborista "Daily Herald" publica el siguiente comentario: El pacto demuestra que una sana asociación reina entre las tres potencias. Ya está claro que los Tres Grandes son capaces de pensar igual. Magnífico presagio, dice, para el porvenir. — EFE.

Sitanas

"peinados calé" por

B E L Y

(Junio Banco Hispano)



Escalé, triunfó en las pruebas motociclistas de Tetuán

Con extraordinaria animación se ha celebrado en Tetuán la anunciada carrera motociclista, organizada con motivo de los festejos del 18 de julio, aniversario del glorioso Movimiento Nacional. Asistió S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, acompañado del delegado general de la Alta Comisaría y otras autoridades.
Abrió el circuito la madrina de la prueba, bellísima señorita Mariپی Galera. La competición resultó brillantísima y se desarrolló con una perfecta organización. Las clasificaciones fueron:
Prueba ciclista. Primero, Hamido Turki (Juventud Bañepédica, 42 m. 48 s. Segundo, Guernas, (J. B.). Tercero, Rosso, (Unión Africa Ceuti), todos en el mismo tiempo. La vuelta más rápida se la adjudicó Turki.
Prueba de motos D. K. W., con fuerzas de dos caballos y medio, quince vueltas al circuito equivalente a 30 kilómetros, 225 metros.
Primero, Escalé, (Policia motorizada del Protectorado), 25 minutos, 25 segundos; segundo, Réguez, 26 minutos, 27 segun-

(Viene de la primera página.)
una discusión técnica sobre la responsabilidad y procurando al mismo tiempo no perjudicar a Petain.
Con voz enérgica recordó que el día 10 de julio de 1940 estaban presentes casi todos los diputados del Parlamento y ni uno solo levantó la voz para protestar de la firma del armisticio.
Laval eludió magistralmente los repetidos esfuerzos del presidente del tribunal para hacerle admitir que Petain era incompetente o no comprendía las leyes que se promulgaban.
Con aparente sinceridad, Laval se negó a cumplir a Petain y se molestó porque el presidente del tribunal trataba de hacer que dijese lo que no podía.
El presidente interrogó seguidamente a Laval acerca de la entrevista de Montoire entre Hitler y Petain.
Laval, dueño de sí mismo, manifestó: "Es difícil responder sin documentos. De todos modos puedo decir que yo no pedí que fueramos a Montoire".
Laval replicó que Hitler le reprochó haber querido la guerra y que si llegaban a un acuerdo con él, quizá podría perdonar. La primera entrevista continuó solo con Hitler. Le hizo ver que no aceptaría cualquier condición que afectase al honor de Francia.
Hitler le contestó que no deseaba vengarse. Más tarde se les unió Petain, pero en Montoire no se decidió nada corriente. Más bien, dijo Laval, fue una reunión preliminar entre jefes de Estado.
Laval es interrumpido constantemente por las preguntas del presidente y miembros del jurado, pero mantiene su altitud imperturbable.
Uno de los miembros del jurado dijo que no estaban allí para juzgarle. Contestó que sabía perfectamente de lo que se trataba pero que al calificarle de genio maligno del Mariscal se le acusaba y tenía que defenderse. Rechazó esta acusación, declaró, porque solo me guió mi amor a Francia. Nadie puede afir-

mar que he hecho nada contra mi Patria. Si me equivoqué fue porque los acontecimientos siguieron un rumbo que nadie podía prever. Acerca del general De Gaulle, manifestó que estaba en otro puesto. Es un patriota, dijo, y acertó con su actitud. Dijo también que las cosas hubieran ido mucho peor para Francia si él hubiera dimitido y dejado que los alemanes actuasen a su arbitrio.
Después de terminar de hablar Laval, el Mariscal Petain se levantó rompiendo su silencio de once días, y pronunciando un corto discurso.
Afirmó que había tenido una violenta reacción cuando oyó lo que Laval decía acerca de la frase en que expresaba su esperanza en una victoria alemana.
El mariscal afirmó que se había de acuerdo con el presidente del Gobierno, Rochard, de que el "creo en la victoria alemana debía suprimirse. Al escucharlas por la radio, dijo Petain, quedé totalmente sorprendido. Un miembro del jurado preguntó si Rochard había sido citado como testigo. El defensor Payen dijo que sí, pero que estaba en Suiza y se negaba a trasladarse a París. Después Laval afirmó que cuando los aliados desembarcaron en Africa del Norte, el consul general alemán en Vichy le enseñó el telegrama de Hitler ofreciendo a Francia una alianza militar. Terminó Laval diciendo que por fin había puesto los pies en Francia, suelo que tanto amaba.
Mañana, a la una continuará la vista del proceso. — EFE.

PARA EL HOMBRE FATIGADO EL TRABAJO ES UNA TORTURA



El exceso de trabajo intelectual produce fatiga cerebral, que se manifiesta claramente por un nerviosismo, un decaimiento y una preocupación excesiva por las cosas que habitualmente carecen de importancia. Notamos, a la larga, que nuestro esfuerzo no rinde como debía, que nos falta tiempo para cumplir la misión a que estamos habituados.
Queriendo corregirlo por un esfuerzo aún mayor, se pierde el bienestar, y poco a poco el hombre se va haciendo esclavo de su desorden.
Si nota cualquiera de estos signos de fatiga de su sistema nervioso, pida consejo a su médico y recurra con confianza al Fósforo Ferrero. Después de un breve tratamiento con cuatro a seis comprimidos diarios tendrá nuevamente alegría, recobrará la plenitud de sus facultades intelectuales y se sentirá nuevamente capaz y satisfecho de su trabajo. El gozo de vivir será la característica que presida sus más arduas ocupaciones.
Pídale siempre el legítimo Fósforo Ferrero. Rechace las imitaciones.

Doctor Torres Salas

Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacteriología

Jefe del Servicio en el Hospital Militar

Laboratorio de análisis

Jáudenes, 1, segundo derecha

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519 Falange Española 11